

Buenas tardes:

Además de saludaros, os remito la convocatoria de 2015 de la revista Arquitectura del Sur, publicada por la Universidad del Bío-Bío de Concepción, Chile. Para quienes no la conozcáis os invito a que le dediquéis un momento, por su interés y por el buen trabajo que están haciendo.

Esta es la convocatoria recibida.

Queridos amigos(as),

Junto con enviarles un afectuoso saludo, escribo para pedirles que participen en la difusión de la convocatoria 2015. El tema es **Arquitectura y Arte** y el **plazo de cierre 25 de mayo**.

Los detalles de la convocatoria están en <http://www.arquitecturasdelsur.cl>

Aprovecho para contarles a quienes todavía no saben que Arquitecturas del Sur recibió una de las tres distinciones en el Concurso de publicaciones de la Bienal Panamericana de Quito. Esta alegría nos da fuerza y energía para seguir trabajando y mejorando.

Un abrazo afectuoso desde Concepción.

Hernán Ascui Fernández - Arquitecto

Académico Depto. Diseño y Teoría de la Arquitectura

Editor revista Arquitecturas del Sur

Universidad del Bío-Bío

Concepción-Chile